

côté du Rhône, Maurice du Peyrat et Justinien Panse érigèrent, en 1575 la *Chapelle des Pénitents Blancs*.

La veille de la Toussaint de la même année, elle fut dédiée à l'Assomption de la Vierge, et consacrée par Jacques Maistret, docteur en théologie de la Faculté de Paris, évêque de Damas et suffragant de Lyon. Henri III en fut recteur, et la nomma Chapelle royale.

XXXIII. Au même couvent, près du Rhône, la chambre où mourut saint Bonaventure, avait été transformée en Oratoire, l'an 1612, par les soins du P. Fodéré, jadis Provincial de la province, et alors gardien du couvent. Cette Chapelle portait le nom du saint Docteur, qui avait rendu là à Dieu une si belle ame.

XXXIV. Toujours dans l'enceinte du même Couvent, et au bout de la rue Grolée, près le port Charlet, il y avait la chapelle *Notre-Dame de Bon-Rencontre*, érigée en Confrérie du Saint-Esprit, et dépendant du couvent de Saint-Bonaventure.

XXXV. Dans l'Hôtel-Dieu, pendant que les libéralités des citoyens lyonnais venaient aider à l'embellissement de ce vaste édifice, Mgr Simon de Marquemont, consacra, sous le vocable de *Notre-Dame du pont du Rhône*, une chapelle d'où les malades pourraient, de leur lit même, entendre la messe.

XXXVI. Dans les cloîtres, au bout de la petite galerie, en entrant, l'on trouvait la *Chapelle des Vauzelles*, fondée par la maison de ce nom. Les Religieux de Notre Dame de Confort y disaient une messe à huit heures, tous les dimanches et fêtes solennelles.

XXXVII. Près de là, on rencontrait le couvent de *Notre-Dame de Confort*, dans lequel fut édifiée, en l'année 1216, une église de ce nom, et où vinrent s'établir les Religieux de l'Ordre de saint Dominique, appelés aussi Frères Prêcheurs ou Jacobins. Plus tard, Messieurs de la nation florentine firent construire la grande nef, sous le vocable de saint Jean-Baptiste. En 1626, noble Alexandre Orlandin, Florentin d'extraction, mais natif de notre cité, consacra une grande somme